
議会で検討・対応していくもの 

 

【議会報告会について】 

１ 議会報告会は年１回ではなくて、定例会終了の都度年４回行ってはどうか。 

〔対応〕 

・ 次回の議会報告会の開催に向け、その開催方法等について議会運営委員会

等で引き続き検討してまいります。 

 

【議会活動について】 

２ 常任委員会の行政視察の報告書は、一般市民は見ることはできるのか。 

〔対応〕 

・ 各委員会ごとの行政視察報告については、議会だよりでご覧いただけます。 

また、平成３０年度分から議会ウェブサイトに掲載しご覧いただけるよう

になりました。 

 

【その他】 

３ 近隣市町村に移り住む方が多く、地域の人口が減ってきている。後継者不

足・空き家問題、それに伴っての土地の管理も問題になっているが、中山間

地域の人口減少対策として将来に対しての各議員のビジョンを検討してもら

いたい。 

 

４ 人口減少について、合併後１３年で約９,０００人ほど人口が減少している。 

議員一人ひとり考えて行動して欲しい。 

 

５ 再生可能エネルギーへの対応が他市よりも遅い。議会も真剣に対応して欲

しい。 

〔対応〕 

・ 人口減少対策、再生可能エネルギーへの取組みについては、最優先で検討

すべき重要課題であると認識しております。市民の皆様との意見交換などに

より地域の実情や課題等を把握するとともに県内や全国の先進的な取り組み

を学ぶなどしながら、これらの課題に生かすことのできる施策について、議

会として十分に審議・議論してまいります。 


